## Bibliothekare feierten 30 Jahre

**Aigen.** Der Bibliothekarsverband feierte kürzlich bei der Landesbüchereitagung in St. Virgil sein 30-Jahre-Bestehen. Vorsitzende Monika Aistleit-

ner: "Vieles hat sich seit Beginn verändert – aber beliebt sind wir noch immer." Für die Onleihe von Stadt und Land das Ausleihen von Medien über das Internet - hat das Land 2016 für 40.000 Euro Medien, vor allem E-Books, wurden angekauft. 2016 122.000 Medien über die Webmediathek.salzburg.at oder über die virtuelle Stadtbibliothek heruntergeladen. Tendenz steigend. Insgesamt 2.3 Millionen Medien wurden in den 123 öffentlichen Bibliotheken im Land entliehen. Mehr als 70,000 Personen nutzten das Angebot. Derzeit sind 112 Bibliothekare sowie 470 Ehrenamtliche im Einsatz. Das Land fördert die Bibliotheken heuer mit 236,000 Euro.